



Breve historia del Banco Central de Chile

1928

El edificio del Banco Central abrió sus puertas al público en diciembre de 1928 y es obra del arquitecto chileno **Alberto Cruz Montt**, quien propuso recoger la tradición arquitectónica de los edificios bancarios ingleses.



1925

El Banco Central de Chile fue creado el 22 de agosto de 1925 durante el gobierno de **Arturo Alessandri Palma** y surgió a partir de la propuesta realizada por la misión del profesor de economía de la universidad de Princeton, **Edwin Walter Kemmerer**, contratada por el gobierno chileno para reestructurar el sistema monetario y financiero.



1980

La Constitución de 1980 le confirió rango constitucional al Banco Central de Chile, invistiéndolo de un carácter técnico y autónomo.



1989

En 1989 se publicó la Ley 18.840 Orgánica Constitucional del Banco Central de Chile, la que rige el trabajo de la institución hasta la actualidad y define su mandato: velar por la estabilidad de la moneda y por el normal funcionamiento de los pagos internos y externos. Además, esta ley desarrolla la autonomía otorgada por la Constitución, establece la estructura institucional del Banco, así como las atribuciones para cumplir su mandato, y fija los límites y obligaciones a que debe sujetar su actuación, incluyendo las exigencias que debe cumplir en materia de transparencia y rendición de cuentas, entre otras.



Estabilidad de la moneda (lo que significa mantener la inflación baja y estable, es por eso que le dicen "el guardián del Peso chileno")



Normal funcionamiento de pagos internos y externos (velar por la estabilidad del sistema financiero cuidando el correcto flujo de las transacciones de dinero entre los habitantes del país, así como entre residentes y resto del mundo)



Autonomía del BCCh (capacidad de realizar sus funciones con independencia tanto respecto del sector privado como del gobierno, en cuanto a la toma de decisiones y funcionamiento.)



1999

En 1999 el Banco adoptó un esquema de política monetaria con metas de inflación, estableciendo que la meta de inflación anual se mantenga la mayor parte del tiempo en torno al 3%.

2022

Hasta la fecha ha habido 32 presidentes del Banco Central y en febrero de 2022 fue designada por primera vez en 97 años de historia una presidenta mujer, asumiendo el cargo la economista y Consejera del Banco Central, **Rosanna Costa**. Hoy el Consejo del Banco Central está compuesto por cinco Consejeros.

